



UNGRD aportará más de 13.200 millones de pesos para relocalizar a familias afectadas por deslizamiento en Pereira y Dosquebradas

- -En Pereira fue firmada el acta protocolaria del convenio que busca relocalizar a 138 familias en la capital de Risaralda y Dosquebradas.
- -La UNGRD a través del Fondo Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres aportará más de 13.289 millones de pesos.
- -La gobernación de Risaralda y las alcaldías de Pereira y Dosquebradas aportarán 1.500 millones de pesos.

Pereira, 26 de noviembre de 2022 (@UNGRD) El subdirector general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) Oscar Goyeneche Durán, la ministra de Vivienda Ciudad y Territorio, Catalina Velasco, el gobernador de Risaralda Víctor Manuel Tamayo, el alcalde de Pereira Carlos Alberto Maya y el alcalde de Dosquebradas Jorge Diego Ramos se reunieron este sábado en el bioparque 'Ukumarí' de Pereira para realizar la firma del acta protocolaria del proyecto de reasentamiento de los municipios de Pereira y Dosquebradas que beneficiará con 138 viviendas nuevas a igual número de familias afectadas por el deslizamiento provocado por el río Otún el pasado mes de febrero del 2022.

El objetivo principal de este proyecto, es el de aunar esfuerzos institucionales, técnicos, administrativos, logísticos, jurídicos y financieros para ejecutar la construcción de viviendas, así como las obras de urbanismo y obras complementarias, en beneficio de la comunidad damnificada y afectada por las fuertes lluvias presentadas en los municipios de Pereira y Dosquebradas en el marco de las declaratorias de Situación de Calamidad Pública Número 328 del 9 de febrero de 2022 de la Alcaldía del Municipio de Pereira, Decreto 059 del 10 de febrero del 2022 de la alcaldía de Dosquebradas y los demás actos que la modifiquen, así como de los respectivos Planes de Acción Específicos.

A la firma protocolaria asistieron familias que perdieron a sus seres queridos, muchas de ellas la totalidad de sus viviendas, quienes aprovecharon la visita de la UNGRD y

Comunicado de Prensa



expresaron su felicidad porque nuevamente contarán con una vivienda propia, en un sector de la capital risaraldense que no implica ningún tipo de riesgo por desastre natural.

Finalmente, es importante destacar que el mayor aporte lo realizará la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), a través del Fondo Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres por un valor de \$13.289.400, sumando a los recursos que también entregarán el departamento de Risaralda con \$500 millones de pesos, la alcaldía de Pereira con \$500 millones de pesos y la alcaldía de Dosquebradas con otros \$500 millones de pesos, para un total de 14.789,400.000 millones de pesos.